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«tuttid'oro» Che ne dice il sindaco? 
Il - Campidoglio tace sullo scandalo 
delle manutenzioni edilizie, anche se 
ha inviato dei funzionari a indagare 
nelle case di Largo Giuseppe Veratti 
sulla denuncia fatta in Consiglio co
munale dal gruppo ; comunista. Il 
modo, però, come viene condotta 
lascia molto perplessi. Si vuole.forse 
mettere tutto a tacere? 

// meccanografico del Comune | 

al ; servizio dei > democristiani ^ I 
I 
I 
I 
I 

I 
I Chi ha permesso che il gUotti, Della Seta, D'Ago- a) se l'autorizzazione è sta-

servizio meccanografico del- stini e Aquilano, hanno pre- ta data dal Sindaco ovvero 
l'anagrafe venisse messo a sentato al sindaco una in- dall'Assessore competente 

I disposizione del comitato terrogazione urgentissima, 

romano della D.C. per l'in- nella quale si chiede: PRI-

I vio della propaganda elet- MO: Se è vera la notizia se- U V 1 e p o m i c l , o ancne ai 

torale? Per tre settimane, condo la quale 1 impianto ai t r a natura, la G.M., nella 
venticinque impiegati della meccanografico dellanasra- „__,_.«*>. - . . -^ - .—^ 

ompetente 
ovvero da altri; b) quali 
provvediménti amministra-

I 
meccanografico dell'anagra
fe ' sarebbe staato posto al 
servizio della propaganda 
elettorale della D.C, romana 
per la stampigliatura, con 
le • modalità descritte dal 

„_ __„.. giornale, su migliaia di fa-
elettori capi famiglia resi- scette di carta, del nomi, co 

. denti nel territorio comu- gnomi ed indirizzi degli e 
lettori 
ti nel territorio comunale. 

anagrafe, hanno lavorato 
agli ordini del «galoppini» 

I d.c. stampigliando in oltre 
un milione e mezzo di fa
scette gli indirizzi • degli 

naie. . . lettori capifamiglia residen-
Dopo la notizia apparsa 

su « 1 Unità - i compagni Gi- SECONDO nell'affermativa: 

tiyl e politici, o anche di I 

sua collegialità quadripartì- , • 
tica. intende prendere o in- I 
tende proporre al Consiglio . 
comunale, anche in relazio- I 
ne ad eventuali aspetti di I 
carattere penale ed agli ob- • 
blighi che, in tal caso, al I 
Sindaco, e ad altri, derive
rebbero per essere venuti a I 
conoscenza del fatto sopra I 
denunciato ». • . . 

^ ^ w WK^m^ « ^ ^ ^ ^ ^ ^ » « a ^ ^ « • » ! 

Sotto accusa la Giunta 
i 

i 

Comunicato della Federazione 

Rinnovato 
invito 

al dibattito 
Sulla campagna elettorale in eorso, il direttivo della 

Federazione del PCI ha diffuso il seguente comunicato: 
U Comitato direttivo della Federazione comunista ha 

{>reso in esame l'andamento della campagna elettorale e * 
'attività del Partito, ed ha rivolto un ringraziamento a I 

tutti i compagni che, dalla grande manifestazione di | 

I
apertura dell'll ottobre sino ad oggi, hanno sviluppato 
una vasta attività per assicurare un grande successo al I 
nostro Partito il 22 novembre. - . - • | 

I Sulla base del buon lavoro svolto è ora necessario 
Intensificare ed estendere al massimo la campagna elet
torale, rivolgendo il nostro sforzo verso il contatto con il 

I singolo elettore, e ricercando un ampio dialogo con l'elet
torato democristiano e socialista, per dibattere i grandi 

I problemi politici ed amministrativi del momento con
nessi alla scadenza elettorale del 22 novembre. < 

In particolare, il CD. della Federazione, mentre ricon-
I ferma le posizioni del Partito sui recenti avvenimenti 

Internazionali e non si sottrae al dibattito su questi pro-
Iblemi, ma anzi Io sollecita e lo suscita, denuncia alla 

pubblica opinione il fatto che i gruppi dominanti della I 
Democrazia Cristiana abbiano cercato di. nascondere il I 

I fallimento del centro-sinistra e l'assenza di prospettive 
valide dietro una scomposta agitazione anticomunista. -

Perciò è più che mal necessario che il Partito collochi 
al centro del dibattito politico la denuncia del fallimento 
del centro-sinistra al governo del paese e degli Enti Lo-

I
cali (in particolare alla provincia di Roma), i problemi 
della situazione economica, la nostra piattaforma prò. I 
grammatica, l'indicazione che noi diamo, per uscire, dalla • 
crisi, di una nuova maggioranza. 

Il Comitato direttivo ha preso atto che ancora la D.C. 
non ha risposto al nostro invito per un pubblico dibattito 
sulle questioni che riguardano il bilancio complessivo del
l'azione della maggioranza di centro-sinistra a Palazzo 

I Valentin!, la linea programmatica oggi necessaria per far 
fronte ai problemi di una nuova maggioranza. Il Comitato 
direttivo ribadisce l'invito alla D.C. per un pubblico di-

I battito, i cui termini debbono essere liberamente con
cordati. 

Il Comitato direttivo ha preso atto con compiacimento. 
I che nella maggior parte dei casi nei comuni al di sotto I 
1 dei 5.000 abitanti si siano potute formare liste largamente • 

I unitarie (P.C.L, P.S.I.. P.S.I.U.P., Indipendenti) e deplora 
che in alcuni casi ove era sicura una maggioranza di 
sinistra, il PSI l'abbia messa in pericolo rifiutando la for- I 

I inazione di liste unitarie ed anche alleandosi con la D.C. < I 

Il Comitato direttivo sottolinea tuttavia il valore degli I 

I .accordi unitari raggiunti, anche ai fini di determinare . 

più ampi schieramenti politici di reale alternativa al fai- I 
llmento del centro-sinistra. 

I n Comitato direttivo, infine, per quanto riguarda al- I 

cune proposte avanzate da organizzazioni locali del P.S.I. | 
I a l l e nostre sezioni, per organizzare pubblici dibattiti, ri-

conferma la volontà dei comunisti di avere con i com- I 
pegni socialisti — e con le altre forze politiche — aperte • 

I e leali discussioni, e pubblici dibattiti, sul problemi in- • 

ternazionall. nazionali e locali. Tali dibattiti debbono svol- | 
gersl In maniera concordata e civile, in locali aperti al 

I pubblico, con ampie possibilità di parola dei presenti e I 

non solo degli oratori ufficiali, per poter avere cosi un I 

I reale dibattito democratico sui problemi, un esame severo . 

delle questioni in discussione, un confronto oggettivo delle I 
nnsizlonL con ©articolare riguardo ai problemi, di giudi- • 

posizioni, con particolare riguardo 

I rlo e di prospettiva, che sorgono con la crisi delle mag- | 

gioranze di centro-sinistra. | 
. D Comitato direttivo, infine, invita tutto il Partito, tutti 
I l compagni ad assicurare un grande successo al comizio I 
• di sabato prossimo al Colosseo, con 1 compagni Giancarlo I 
• Pajetta e Paolo Bufalinl. | 

Manifestazioni del PCI 

K& N Sì' 

Ecco le manifestazioni del 
PCI annunciate per oggi. 

Balduina (sezione Trionfa
le). ore 2030. pubblica assem
blea su: « Internazionalismo 
proletario e autonomia dei 
partiti comunisti ». Introdurrà 
Franco Calamandrei; Esqolll-
• o . ore 18.30. assemblea sulla 
situazione politica internazio
nale con Claudio Verdini; Au
reli*. ore 18, comizio In piazza 
Pio IX (Pineta Sacchetti) con 
Giovanni Berlinguer; Villa 
Gordlaal, ore 19.30. assemblea 
con Maurizio Bacchelli; Fonte 
Mll-io, ore 16,30. comizio in 
piazzale Ponte Milvio con 
Claudio Cianca; S. Saba, ore 
21. assemblea e proiezione del 
film «I/Italia con Togliatti»; 
Ceatocelle. ore 20. assemblea 
artigiani e commercianti con 
Cesare Fredduzzi e Vitali; 
Torta Mag flore, ore 18. comi-
mi?lo con Gustavo Ricci; Tor 
Sapleasa, ore. 20. assemblea 

•< con Asdone; Torre Maura, ore 
18. comizio con Quattrucci; 

! Borgata André, ore 18, comi-
• aio con Maccarone: Montero-

«••*•. ore 18. comizio con 
Vanto Trivelli; Civitavecchia, 
ora lt , comizio con Giovanni 

Ranalli; Marano Equo, ore 20. 
comizio con Bracci Torsi; Sa-
erofano, ore 19,30. comizio con 
Agostinelli; Genaano Landl, 
ore 18. comizio con De Santls; 
Nettuno. • ore 17.30. comizio; 
Gallicano, ore 19. manifesta
zione al cinema e proiezione 
del film - L/Italia con Togliat
ti», parlerà Angiolo Marroni: 
Lanario, ore 18,30. comizio con 
Gino Cesaroni; Casali, ore 19, 
comizio con Giovanni Ranalli; 
Civitavecchia, ore 18, assem
blea popolare con Ranalli; 
Monteeompatrl, ore 18. assem
blea artigiani e commercian
ti; Albano, ore 1730, ass. con
tadini con Cesaroni; Canaletti, 
ore 20. direttivo. 
Cellule statali — I segretari 

politici di tutte le cellule sta
tali di Roma sono convocati 
alle ore 1930 di oggi presso la 
sezione Macao (via Magenta 
53. Int. 2). 

Comitato direttivo — Mer
coledì 11 alle 9 è convocato il 
Comitato direttivo della Fede
razione. 

Tassisti comunisti — I tas
sisti comunisti, turni dispari 
e pari, sono convocati In Fe
derazione domani alle 22. 

Quanti milioni stanziati per le manutenzioni finiscono in 
certe tasche? - Maggiorazioni iperboliche e lavori inventati 
n Sono venirti a vedere, ma non mi hanno fatto parlare... » 

Mezzo miliardo e poi, via via, qualche altro centinaio di milioni ven
gono stanziati ogni anno dal Campidoglio per le manutenzioni negli edifici 
di proprietà comunale. Una sostanziosa torta, non c'è che dire. Una torta, 
però, che incomincia a bruciacchiare, dopo la denuncia fatta dal gruppo 
comunista in Consiglio comunale. In questi giorni non spira buona aria alla ripar
tizione lavori pubblici, e in particolare alla divisione quarta, quella delle manuten
zioni. Riunioni, interrogatori, incontri, ispezioni. Cosa intende fare la Giunta? Con
durre una indagine a fondo, oppure mettere tutto a tacere, magari dopo avere 
fatto volare i soliti strac- — 

gnoli, abita il signor Anni
bale Diori: lavora in una 

ci? Si parla già del trasfe
rimento di un paio di geo
metri. Ma non è cosi che 
può essere eliminato il 
marcio. L'opinione pubbli
ca vuole sapere quale fet
ta, della ricca torta deHe 
manutenzioni, viene vera
mente spesa per la ripara
zione di scuole, di uffici, di 
appartamenti del dipendenti 
e quale fetta è finita invece 
sotto i denti e le capaci ma
scelle del soliti personaggi 

Questa sera torna a riunir
si il Consiglio comunale. Lo 
« affare delle manutenzioni » 
verrà sollevato? La Giunta, 
dopo la circostanziata denun
cia fatta dal compagno D'A
gostini e riportata — si noti 
— soltanto dal nostro giorna
le e da Paese Sera, risponderà 
positivamente alla richiesta 
che sia nominata una com
missione di inchiesta, che in
daghi sui conti presentati 
dalle ditte appaltatele!? 

I casi denunciati dal consi
gliere D'Agostini riguardano 
tutti le abitazioni comunali 
di Largo Giuseppe Verrati, 
nel pressi di vje Marconi. Ec
cone uno fra i più scandalosi. 
La moglie del sig. Vincenzo 
Marchino, dipendente dello 
Ufficio Igiene, si accorge un 
ben giorno che il rubinetto 
del bagno ha una perdita. La 
abitazione è al piano terreno. 
La infiltrazione d'acqua, pri
ma che arrivino gli operai,. 
raggiunge la cantina. In Co
mune. alla divisione manuten
zione, preventivano a tavo
lino una spesa di 40 mila li
re. E cosa era mai accaduto? 
La vasca da bagno stava forse 
per precipitare in cantina? No. 
Si trattava soltanto della 
semplice sostituzione di una 
guarnizione nel rubinetto del 
bagno. Una spesa — secon
do il tariffario di appalto — 
di 610 lire. Una guarnizione. 
infatti, costa 10-20 lire al 
massimo. Quaranta mila lire. 
guarda coincidenza, è stato 
poi anche il conto della dit
ta. E 40 mila lire, material
mente è la somma sborsata 
dal Comune. La signora Mar
chino. quando lo saprà, avrà 
più di un motivo per in
quietarsi. «L'altro giorno — 
dice — mi sono arrivate in 
casa tre persone». Hanno vo
luto vedere la riparazione™ 
Ho capito che erano quelli 
della ditta e del Comune. Vo
levo fare notare che avevo 
chiesto anche la riparazione 
del tubo sotto 11 lavandino del 
bagno... Ma quelli non mi han
no fatto neppure - parlare. 
Parlava sempre uno dei tre 
(il rappresentante della dit
ta) e diceva: "ecco abbiamo 
fatto questo, abbiamo ripara-
t ©quest'altro™ ". E poi — di
ce ancora la signora Marchi
no — se ne sono andati senza 
farmi dire una parola-. Non 
volevo mica dire molto. So
lo che sono costretta ancora 
a tenere la bacinella sotto il 
lavandino perchè altrimenti 
mi si allaga tutto». 

Passiamo oltre. Nella pa
lazzina - H ». all'interno 3, 
abita la famiglia della impie
gata dell'ufficio elettorale si
gnora Aida Romagnoli. An
che in casa sua, in questi gior
ni. Ingegneri e ispettori si so
no recati più volte, per con
trollare i lavori eseguiti. Os
serviamoli anche noi: in cuci
na. hanno sostituito il rubinet
to a volantino, collocato subito 
dopo il contatore. Un rubi
netto vecchio, tra l'altro. Nel 
bagno: hanno passato un po' 
di stagno nel tubo vicino alla 
cassetta d'acqua. Un lavoro 
che, secondo il prezzario del
l'appalto. doveva essere paga
to completamente al massimo. 
5.000 lire. L'ufficio delle ma
nutenzioni, invece ha preven
tivato una spesa per 55.000 
lire; 55.000 lire ha chiesto la 
ditta e 55.000 ha pagato il 
Comune. 

Nell'appartamento accanto 
a quello della signora Roma-

scuola, è prossimo ad andare 
in pensione. E' entrato nello 
appartamento alcuni mesi fa. 
Il Comune, prima di conse-
gnarlielo, avrebbe dovuto im
biancarlo, rimetterlo a nuo
vo. Ma vana è stata l'attesa. 
Allora il signor Diori, un 
giorno, ha chiamato una im
presa si è fatto ripulire l'ap
partamento, facendo coprire 
le pareti con la carta. Ha spe
so 100.000 lire, certo ingoian
do amaro. 

Risulta che la divisione ma
nutenzioni ha preventivato 
per questo lavoro 150.000 li
re, poi «regalate» a una 
impresa appaltatrice che non 
aveva consumato neppure un 
grammo di calce. 
. « Non ci pensavo già più 

— dice il signor Diori — 
quando l'altra sera mi sono 
visto capitare in casa inge
gneri, geometri, ispettori... 
Mi hanno chiesto: è vero che 
lei si è fatto ripulire a sue 
spese l'appartamento? Certo 
che è vero, ho risposto. Uno 
del gruppo, allora, ha detto 
a mia moglie: vorrà dire che 
ora cambieremo qualche mat
tonella in cucina... ». 

Dunque, dopo la denuncia 
comunista in Campidoglio 
sulle gravi ed evidenti irre
golarità nel settore delle 
manutenzioni, qualcosa si è 
mosso, una Indagine è stata 
aperta anche se il modo co
me essa viene condotta si
nora. lascia alquanto per
plessi. La Giunta è sotto ac
cusa. Deve, perciò, uscire dal 
riserbo, informare l'opinione 
pubblica e dettagliatamente, 
di quanto sta avvenendo alla 
ripartizione lavori pubblici 
e alla divisione manutenzio
ni. La commissione d'inchie
sta. a questo punto, si im
pone. 

Vaccinazioni 

« La Costituzione garantisce una casa a tutti i cittadini. La legge ci ha sfrattati ! ». Così era scritto su uno dei 
cartelloni che la polizia ha strappato dalle mani delle donne e fatto a pezzi. 

Assediate perchè protestano 
Centinaia di donne in corteo tino al Campidoglio - «Basta 
con gli sfratti: dateci una casa » -Gli impegni del Comune 

Scuola e casa fanno paura alla polizia. Uno schieramento incredibile di 
agenti, in borghese e in divisa, è stato mobilitato ieri mattina per tentare 
di impedire che cinquecento donne, e alcune decine di bambini, si recas
sero, in Comune a portare un ordine del giorno votato poco prima, nel corso 
di una affollatissima assemblea, nella sala di piazza Lovatelli. Ma le donne hanno 
rotto i cordoni formati dai poliziotti e sono riuscite a raggiungere la piazza del 
Campidoglio dove una delegazione è stata ricevuta dal sindaco e dall'assessore 
all'Urbanistica Principe. Più tardi un'altra delegazione è stata ricevuta dal vice pre
fetto Nola. In piazza Lovatelli le donne 

I anche a scuola . 

I Sabin: \ 
i si fa i 
i H bis | 
I Sono iniziate ieri le ope- • 

razioni inerenti alla se- I 
conda sessione di vaccina-

Izione - antipoliomielitica I 
con vaccino tipo Sabin per I 

I v i a orale in numerosi co- . 
munì della provincia. La I 
partecipazione della popò- • 

I l azione, dai primi dati fi- | 
nora pervenuti è già da I 
ritenersi soddisfacente. Per 

I garantire una completa I 
riuscita della operazione I 

Iche già nella passata ses- • 
sione ha dato ottimi risul- I 
tati portando alla quasi • 

I completa scomparsa della I 
poliomielite nella provin- | 
da di Roma, l'ufficio del 

sono giunte poco prima delle dieci a pic
coli gruppi o a bordo di pullman. Nella -' 
sala gremitissima hanno preso la parola 
prima Senio Gerindi, dirigente delle 
Consulte popolari, e poi Aldo Tozzetti 
consigliere - comunale del PCI, il quale . 
ha brevemente illustrato le condizioni 
angosciose e drammatiche nelle quali si 
sono venute a trovare migliaia di fami
glie abitanti nelle baracche di Borghetto 
Nomentano, viale Etiopia, circonvallazione 
Salaria colpite dallo sfratto, emanato dal 
Comune e dall'Amministrazione delle Fer
rovie, o nelle casette di Borgata Lancel-
lotti e dell'Acquedotto Felice, sfrattate dal
l'Immobiliare Dollaro o dall'ing. Caroni, q 
che vivono da mesi — e molte da più di 
un anno — negli alberghi a spese del Co
mune e che ancora aspettano di essere 
sistemate definitivamente. Da Cinecittà 
erano giunte le donne che da un anno e 
mezzo, da quando cioè, non resistendo più 
a vivere in condizioni disperate in misere 
baracche o in coabitazione, hanno occupato 
500 appartamenti che l'ICP e il Genio Ci
vile stavano costruendo a Cinecittà e in 
altre zone. E* necessario ora che a queste 
famiglie venga fatto un regolare contratto 
e che gli appartamenti — spesso privi di 
acqua, luce, vetri e ringhiere — vengano 
portati a termine. 

I problemi e le rivendicazioni di tutte 
queste famiglie sono stati riassunti in un 
ordine del giorno, votato all'unanimtià, e 
che le donne hanno voluto consegnare al 
Comune e in Prefettura. Uscite dalla sala 
e riversatesi nella piazza la polizìa, come 
abbiamo detto all'inizio, ha tentato di im
pedire alle donne di raggiungere il Cam
pidoglio. E* necessario dire che mentre, in 
un primo momento, la polizia era sembrata 
disposta a far si che il corteo raggiun
gesse il Comune, a patto che non si vedes
sero i cartelli sui quali erano scritte le 
richieste dei senzatetto, in un secondo tempo 
il commissario di Campitelli. che dirigeva 

l'operazione ricevuto un contrordine da 
San Vitale, ha tentato di impedire alle 
donne di lasciare piazza Lovatelli. Agenti 
si scagliavano contro le donne che tenta
vano di passare, colpendole violentemente 
e strappando a forza dalle loro mani i 
cartelloni facendoli a pezzi. Le donne a 
gruppi, attraverso strade diverse, cerca
vano di raggiungere la scalinata che porta 
al Campidoglio. Un gruppo di poliziotti, in 
via Tor Margana, tentava nuovamente di 
impedire il passaggio. Ne nascevano nuovi 
scontri. Raggiunta la statua di Marc*Aurelio. 
una delegazione, accompagnata da Tozzetti. 
è stata ricevuta dal sindaco Petrucci e dallo 
assessore all'Urbanistica Principe. Al ter
mine del colloquio Tozzetti ha riferite alle 
donne i risultati dell'incontro. . • 

Un sopralluogo verrà fatto oggi nella 
zona di Borghetto Nomentano, viale Etio
pia, circonvallazione Salaria dove è pre
vista la costruzione di una nuova strada. 
Se qualche casa dovrà -necessariamente 
essere demolita, gli occupanti saranno pri
ma sistemati in appartamenti, mentre un 
passo verrà fatto presso il prefetto per rin
viare gli sfratti intimati dai privati all'Ac
quedotto Felice e alla borgata Lancellotti. 
Il Comune, inoltre, ha dato assicurazioni 
che tutte le licenze di costruzione richieste 
dall'INA-Casa e dalTICP sono state rila
sciate, ma comunque farà un passo presso 
questi enti perche procedano immediata
mente all'inizio dei lavori e premerà perché 
si svolgano a pieno ritmo. Per i ricoverati 
negli alberghi a spese del Comune — una 
famiglia costa al Comune anche 150 mila 
lire al mese, quanto un appartamento ai 
Paridi — il sindaco e l'assessore si sono 
impegnati a discutere oggi, prima in Giunta 
e poi In Consiglio, le delibere per l'acquisto 
delle case da assegnare alle famiglie. In
fine per gli appartamenti dell'INA-Casa e 
dell'ICP occupati abusivamente dalle fa
miglie esasperate il Comune promuoverà 
un incontro con gli enti per una regola
rizzazione dei contratti. 
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Oggi, venerdì • no 
vembre (311-55). ODO-
masUco: Leonardo, n 
iole «orge alle 7,11 e 
tramonta alle 17,03. 
Luna: 1. quarto 11 12-

Cifre della città 
Ieri sono nati 84 maschi e 77 

femmine. Sono morti 31 maschi 
e 15 femmine, dei quali 1 m i 
nore di sette anni. Sono stati 
celebrati 130 matrimoni. 

Esami 
Il provveditore agli studi ha 

comunicato le sedi ove si «vol
geranno gli esami di abilitazio
ne all'insegnamento medio, in 
calendario sino al 18 novembre. 
L'esame di francese si svolgerà 
i giorni 10 ed 11 alla « Marghe
rita di Savoia»; nella stessa 
scuola si svolgeranno gli esami 
di arte mineraria, il 14, e di 
stenografia, il 16, 17 e 18. Al 
Palazzo degli esami avranno luo
go gli esami di filosofia e di 
portoghese II 7. e di topografia 
il 10 e n i . 

Lutto 
E" morto Walter Lattanzi co 

gnato del compagno Duilio Pra
to. Condoglianze della Zona Ti -
burtina e della Federazione del 
PCI. 1 funerali muoveranno oggi 
alle ore 16,45 da via Domenico 
Cucchiari n. 46. 

cronaca 

Mostre 
Alla galleria e II fante di spa

d e » (via Margutta 54), perso* 
naie del pittore inglese Graham 
Sutherland, con opere dal IMI 
al 1962. 

Alla galleria e La Barcaccia a. 
piazza di Spagna 9, personal* m 
Picinni. 

Attivo 
della FGC 

Domani, subito dopo i l c o 
mizio che 1 compagni pajetta • 
Bufalinl terranno al Colone*, 
e convocato nella sezione Cello, 
in via Osulla, l'attivo provincia
le deUa FGCR. Tutti 1 segretari 
di circolo e 1 responsabili 41 s a 
na debbono presentare 1 dati del 
tesseramento che, in ogni 
debbono trovarsi In Federi 
entro le ore l t del t . eraalone 

Tradito dal faro un « pirata » 
E* stato arrestato l'automobilista che domenica scorsa lnvsatt 

e uccise la piccola Lorena Caporali, a Oriolo Romano. H e p i 
rata» si chiama Vittorio Enea, ha 28 anni e abita a Cassano 
Romano. 

Donna malmenata 
Uno studente di 19 anni, M. F„ via Domus Aurea I, h a Ieri 

•era picchiato con un bastone, una donna di 48 anni, Andreina 
De Simor.i Fedele, nell'abitazione di questa. In v ia Lanza 11*. 
provocandole vaste ferite al capo. II fatto è avvenuto dopo u n 
violento litigio, sui cui motivi sono ancora in corso le todagltU; 
la De Simon! è stata ricoverata per 10 giorni al S. Giovanni. 

Ferito alla testa da una trave 
Un operaio dell'ENEL, Salvatore Terranova di 28 anni, è ri

masto ferito Ieri nella cabina elettrica di via Muzio Scevola. Una 
trave gli è caduta in testa, provocandogli una contusione 
abbastanza seria. Il giovane è stato ricoverato In 

I medico provinciale ha or- I ganizzato 13 centri inter-

I comunali di conservazione • 
e distribuzione del vacci- I 
no • 

I Un 14 centro è stato isti- l 
tolto presso l'istituto di | 

I igiene dell'Università 
Hanno iniziato a funzto- I 

nare 1 seguenti centri UT- • 
Ibani dell'Ufficio di Igiene: • 

via dell'Ara Massima di | 
Ercole 97: Diazza Sant'Egl-

Id io 1: via Viminale 3; Tu- I 
fello: via Monte Roccbet- I 

I t o 14: Casflino, via Casi- . 
lina 395: circonvallazione I 
Trionfale 17: via Boemon- • 
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